



LA CONCEJAL DE JUVENTUD SE REÚNE CON LOS JÓVENES PARA CONOCER SUS INQUIETUDES

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 14 de nov.- La concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, mantuvo ayer en el Centro Cultural La Despernada un encuentro con un grupo de jóvenes del municipio en el marco del programa denominado “Meriendas de Juventud”. Se trata de un proyecto municipal que tiene como principal objetivo conocer de primera mano las inquietudes, sugerencias y propuestas de los jóvenes villanovenses, con edades comprendidas entre los 14 y 35 años.

“Este primer encuentro, como estoy segura serán los próximos, ha sido muy enriquecedor. Los jóvenes plantearon numerosas iniciativas, lo que nos va a permitir conocer de cerca su realidad así como sus necesidades, a las que intentaremos dar respuesta en la medida de lo posible”, destacó la concejal Verónica Mateos.

Para participar en próximos encuentros

Los jóvenes interesados en participar en los próximos encuentros sólo han de mandar un correo electrónico a juventud@ayto-villacanada.es o inscribirse en el Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10).